ARAG suscribe la Renovación del Acuerdo de Colaboración con el Colegio de Gipuzkoa

ARAG y el Colegio de Mediadores de Seguros de Gipuzkoa han cerrado un acuerdo de colaboración con la intención de trabajar conjuntamente con la mediación Guipuzcoana, fomentando el conocimiento mutuo entre las empresas de mediación y la aseguradora. Para ello, ambas partes han consensuado la firma del protocolo 2021 que regulará las condiciones contractuales.

El Nuevo Presidente del Colegio de Mediadores de Seguros Gipuzkoa se trasladó hasta la sede colegial el pasado doce de Abril de dos mil veintiuno para mantener un encuentro con Carmen Helguera Delegada Comercial de ARAG, a quien agradeció el gesto de cercanía.

Carmen Helguera trasladó de primera mano la situación en la que se encuentra el mercado y las empresas de mediación, en esta fase de adaptación constante a la nueva situación que nos está tocando vivir. Incidió en la importancia de visibilizar la labor que ejercen los mediadores, poniendo el valor en el trabajo del día a día.